

Projekt Empowerment für Roma – EmpoR Pressemitteilung

Familie und Berufsausbildung – zwei schicke Kleider in einer Hand

Mit einer großzügigen Spende von 90.000 € unterstützt die Stiftung Mercator die auf drei Jahre angelegte Initiative des Internationalen Kultur- und Sportvereins der Roma Carmen e.V., mehr Mädchen und junge Frauen der Roma-Community für eine Berufsausbildung zu gewinnen. "Unsere Mädchen haben oft sehr gute Schulabschlüsse, "betont Kefser Alievska, eine Aktivistin von Carmen e.V. "Danach jedoch entscheiden sich viele für die Gründung einer Familie, was ihnen in unserer Community auch ein hohes Ansehen verschafft."

Das Projekt will die Vereinbarkeit von Familie und Berufsausbildung zeigen und dafür auch Unterstützungspotenziale der Community selbst mobilisieren.

Für das Projekt "Empowerment für Roma - EmpoR", das durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Rahmen des Bundesprogramms "Demokratie leben!" gefördert wird, sorgt diese Spende für eine nachhaltige Erweiterung der finanziellen Spielräume.

P. R.

